

# Das Tagebuch von mArtin...

**21. August 2006 2006 09:30 Uhr**

Soeben läutet das Telefon - allerdings ohne erkennbare Nummer am Zahlenfeld. Wer könnte es sein - die Arbeit? Obgleich ich mich derzeit im Urlaub befinde, hebe ich dennoch ab. Man kann ja nicht einfach...: »mArtin, hallo?« Eine weibliche Stimme meldet sich: »Guten Tag, Telekom Austria, mein Name ist (...keine Ahnung mehr), Sie haben ja derzeit das AON-speed Paket mit 2 GB von uns - jetzt haben wir eine tolle Aktion, Sie können mit nächsten Monat umsteigen auf ein Business-Paket mit 5 GB...« mir kommen an dieser Stelle bereits leicht die Kabel. Ich hole tief Luft, zähle langsam bis 11einhalb und gebe sehr freundlich nachfolgende Auskunft: »ich vermute, sie sind nicht richtig informiert - das kann bei der Telekom aber noch dauern! Ich bin bereits umgestiegen - und zwar auf das sagenhaft günstige Tele2UTA Paket.« Die Dame höre ich jetzt verlegen lächeln und stammeln: »ja, das habe ich aber nicht gewußt...!?!« Na schau, jetzt waßt's es...

(C) mArtin 2024

